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奥州市議会運営委員会 会議録 
 
 

【日  時】令和６年７月26日（金） 9:00～9:08 

【場  所】奥州市役所７階 委員会室 

【出席委員】千葉敦副委員長 及川春樹委員 千葉和彦委員 小野寺満委員 

高橋浩委員 千葉康弘委員 野富男委員 阿部加代子委員 今野裕文委員 

【出席委員外議員】佐藤正典議員 

【欠席委員】小野優委員長 

【説 明 者】浦川総務部長 梅田総務課長 

【事 務 局】鈴木事務局長 菊池事務局次長 佐藤事務局副主幹 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

【次  第】 

１ 開会 

２ 委員長挨拶 

３ 協議事項 

 (1) 令和６年第２回奥州市議会臨時会の運営について 

(2) その他 

４ その他 

５ 閉会 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

【概  要】 

１ 開会 

〇副委員長（千葉敦君） おはようございます。ただいまより、奥州市議会運営委員会を開会し

ます。委員長が急遽お休みのため、私から挨拶し、その後の進行を進めたいと思います。どうぞ

よろしくお願いします。 

本日の会議には、議長、副議長、佐藤正典委員にも出席いただいておりますことを報告いたし

ます。 

２ 委員長挨拶 

〇副委員長（千葉敦君） 本日は、令和６年第２回奥州市議会臨時会の運営について協議してい

ただきます。どうぞよろしくお願いいたします。 

３ 協議事項 

 (1) 議事日程第７号等について 

〇副委員長（千葉敦君） それでは３の協議事項に入ります。 

(1)令和６年第２回奥州市議会臨時会の運営について、お願いします。 

浦川総務部長。 

〇総務部長（浦川彰君） それでは私の方から一覧表に基づき、本日の内容について説明をさせ

ていただきます。 

本日お願いするのは報告が４件、議案１件の計５件でございました。 
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報告第１号、自動車事故に係る損害賠償事件に関する専決処分の報告についてということで、

昨年の７月でございましたが、生活環境課の職員が運転する公用車が一時停止義務を履行せずに、

交差点に入ってしまったということで、相手方に対して全治３箇月の傷害を負わせる事故を起こ

してしまいました。 

中身について、過失割合的には85対15、損害賠償額は53万4,327円ということでこのうち、人身

部分が35万8,700円、車両部分が17万5,627円となります。示談の日は７月１日でございました。 

報告第２号、自動車損傷事故に係る損害賠償事件に関する専決処分の報告について、こちらは

今年６月、水沢の市道鐙田多賀線を自動車で走行中の市民の方でございますが、街路樹の枝が折

れて上から降ってきたようなイメージでございます。相手方車両に落下して、当該車両を損傷さ

せたということで、過失割合が100対０、損害賠償額17万5,186円、示談の日は７月８日です。 

報告第３号、一般財団法人奥州市文化振興財団の経営状況の報告についてということで、経営

状況の報告をさせていただきます。 

報告第４号、一般社団法人江刺畜産公社の経営状況の報告についてということで、こちらも経

営状況の報告をさせていただきます。 

それから議案でございます。議案については補正予算でございます。 

令和６年度奥州市一般会計補正予算（第４号）ということで、歳入歳出とも４億0,602万6,000

円の増ということで、内容につきまして大きい部分は、福祉部の定額減税の交付金の予算増の補

正ということでお願いをするものでございます。 

以上が本日の提出議案の内容でございます。 

それからもう１つお願いというか大変申し訳なかったんですけど、８月７日にも臨時会を予定

しておりました。これは、７月の雨の災害によって、道路と河川の補修が必要になり、その補正

のための議会をお願いするということで、今ちょっと協議を進めておりました。 

ひとつよろしくお願いをいたします。 

以上でございます。 

〇副委員長（千葉敦君） ご質問等ございませんか。 

＜ 「なし」との声あり ＞ 

〇副委員長（千葉敦君） 暫時休憩します。 

～～～～～〇～～～～～〇～～～～～〇～～～～～〇～～～～～〇～～～～～〇～～～～～〇～ 

〇副委員長（千葉敦君） 続いて②の会期について、③議事日程について、お願いいたします。 

鈴木事務局長。 

〇事務局長（鈴木常義君） それでは以降については、議会事務局からご説明をいたします。 

最初は②会期ですが、３ページ、令和６年第２回奥州市議会臨時会予定表をご覧ください。 

今期臨時会は、本日７月26日（金）１日限りと予定してございます。 

③議事日程についてですが、４ページをご覧ください。 

まず、開会前に行います市民憲章の前文朗読は、18番 野富男議員にお願いいたします。 

日程第１、会議録署名議員の指名ですが、今回は、26番藤田慶則議員、27番今野裕文議員、28

番加藤清議員の３名にお願いいたします。 

日程第２、会期の決定は本日１日間。本会議におきましては、千葉敦副委員長から報告をお願
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いします。 

日程第３、諸般の報告は、市長から議案等５件の送付があったこと。 

日程第４、報告第１号と日程第５、報告第２号は、自動車事故等に係る損害賠償に関する専決

処分の報告。 

日程第６、報告第３号と日程第７、報告第４号は、奥州市文化振興財団及び江刺畜産公社の経

営状況報告。 

日程第８、議案第１号は、令和６年度一般会計補正案となり、報告と議案に係る内容につきま

しては、先ほど総務部長から説明があったとおりでございます。 

以上②、③について、ただいまご説明した内容で、本会議を運営することについてお諮りする

ものです。 

よろしくお願いいたします。 

〇副委員長（千葉敦君） ありがとうございました。それでは、皆さんの方から、質疑、ご意見

等ありますか。 

＜ 「なし」との声あり ＞ 

〇副委員長（千葉敦君） では、無いようですので協議事項の(1)については終了いたします。 

 

(2) その他 

〇副委員長（千葉敦君） それでは協議事項の(2)その他についてです。皆さんの方からございま

せんでしょうか。 

（なし） 

事務局。（なし） 

協議事項の(2)については終了します。 

 

４ その他 

〇副委員長（千葉敦君） それでは４のその他をお願いします。佐藤副主幹。 

〇事務局副主幹（佐藤祐一君） その他で事務局から１点、相談です。皆様に定例会・臨時会終

了後に配布している会議録についてです。現在は、定例会が終わった後、次の定例会までの配布

を目途とし、紙ベースで配布しています。業者委託で行っており、その契約が今年の９月末で切

れ、今度10月から新たな契約の発注をしなければならない状況です。 

発注の仕様を決めなければならないのですが、今までの紙ベースの配付を継続するか、紙ベー

スでの配布をやめて電子データのみでの提供するのかという部分について、ご意見をいただいた

いと考えています。各会派にお持ち帰りいただき、必要性の有無をお話いただき、必要・必要な

いというようなお返事を事務局佐藤宛に任意の方法でお寄せいただければと思います。 

期日は、先ほど８月の臨時会があるという話がありましたので、次回議会運営委員会が開催さ

れる日の前日までにお願いします。 

〇副委員長（千葉敦君） その他ございませんか。（なし） 

 

５ 閉会 
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〇副委員長（千葉敦君） これで、本日の議会運営委員会を閉会いたします。お疲れ様でした。 

 


